

Mitgliederversammlung der Sektion München des DAV am 22. Juni 2022

TOP 15 Wahl der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft

Die im vergangenen Jahr von der Mitgliederversammlung beschlossene neue Satzung der Sektion München sieht unter anderem die Unterstützung der ehrenamtlichen Rechnungsprüfer*innen durch eine Wirtschaftsprüfungsgesellschaft vor. In § 29 Ziffer 2 der Satzung heißt es dazu:

*Die Rechnungsprüfer*innen haben die Jahresrechnung, sowie die Geschäftsführung im abgelaufenen Geschäftsjahr zu prüfen und der Mitglieder- bzw. der Delegiertenversammlung jährlich Bericht zu erstatten. Sie werden dabei von einem*r Wirtschaftsprüfer*in unterstützt, der*die von der Mitglieder- bzw. Delegiertenversammlung auf Vorschlag des Vorstandes berufen wird. Die Mitgliederversammlung ermächtigt die Rechnungsprüfer*innen, Art und Umfang der jährlichen Tätigkeit des* der Wirtschaftsprüfers*in in eigener Verantwortung festzulegen.*

Ergänzend dazu ist in § 24 Ziffer 1 festgelegt, dass die Delegierten- bzw. die Mitgliederversammlung die Aufgabe hat, die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft für das laufende Jahr zu wählen.

Damit im kommenden Jahr für das Haushaltsjahr 2022 erstmals diese Unterstützung stattfinden kann, muss die Mitgliederversammlung am 22. Juni eine Wirtschaftsprüfungsgesellschaft auf Vorschlag des Vorstandes wählen.

Der Vorstand hat sich im Rahmen seiner Sitzung im März dieses Jahres sehr intensiv mit dieser Frage beschäftigt.

Er kam dabei zu dem Beschluss, der Mitgliederversammlung die Wahl der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Kleeberg mit Sitz in München vorzuschlagen.

Kleeberg führt seit vielen Jahren die jährliche Wirtschaftsprüfung beim DAV-Bundesverband durch. Auf Grund dieser langjährigen Prüfungstätigkeit verfügt Kleeberg über fundierte Kenntnisse von DAV-spezifischen Themen wie z.B. Hütten, Wege, Alpinprogramm u.a.m.. Des Weiteren prüft Kleeberg auch eine ganze weitere Reihe von Vereinen, so dass auf entsprechende Kenntnisse über gemeinnützige Vereine (u.a. Gemeinnützigkeitsrecht, Sozialversicherungsrecht) zurückgegriffen werden kann.

Vor diesem Hintergrund schlägt der Vorstand der Mitgliederversammlung gemäß § 29 Ziffer 2 der Satzung folgendes vor:

Die Mitgliederversammlung beruft die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Kleeberg für die Unterstützung der Rechnungsprüfer für die Prüfung des Jahres 2022.

31.05.2022/Vorstand der Sektion München